

Sehr geehrte Damen und Herren!

Da die Interessen von Kindern grundsätzlich schon sehr verschieden sind, ist es für uns sehr wichtig, dass in diesem kreativen Bereich den Jugendlichen die Wahl ermöglicht wird. Es gibt genügend Fächer, die man ihnen aufoktroiert, ohne die Sinnhaftigkeit zu hinterfragen. Immer mit dem "gutgemeinten" Hintergrund der Allgemeinbildung. Seien wir doch froh, wenn es Fächer gibt, wo sich die Jugendlichen nach ihren Stärken entscheiden können!

Deshalb: bleiben Sie ,bitte, bei der aktuellen, sinnvollen und vorallem bewährten Unterrichtsgestaltung!!

Hochachtungsvoll  
Erika und Hannes Roidmayer  
Eltern BRG Akademiestr. Sbg.